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【学校教育目標】『確かな学力を身につけた心身ともに健康な子どもの育成』

児童の下校時に，散歩しながら・・・，買い物に行きながら・・・，無理のない範囲で長続き

できる方法で児童の安全を見守る活動を行う「防犯パトロール『ほたるっ子を守る会』」へのご

協力よろしくお願いいたします。是非，未来を担う児童が安心して生活できるように，地域・保

護者の皆様，趣旨をお理解いただき，学校にご連絡くださるとありがたいです。

３年生以上が揃って児童総会
５月２４日（水），４年ぶりに参集して児童総会を行いました。最高学年の６年生ですら，初

めて３年生以上が一堂に会しての児童総会を経験することになりました。多くの質問や意見が

出されましたが，参集したことで，そのやり取りを実際に目の当たりにすることができ，より

よい児童会にしていくんだというみんなの熱意を共有しました。これまでオンラインで実施し

てきました。オンラインでは離れていても開催できたり，発表者が大きくディスプレイに映し

出され分かりやすかったり，メリットもありました。今後は，児童総会に限らず，参集なのか，

オンラインなのか，またはハイブリッドなのか，

状況に応じて良い形式を検討していくことと思い

ます。

児童総会では，次のようにスローガンや重点目

標が決まりました。これにもとづいて，さまざま

な活動が展開されていきます。

スローガン

おひさま ～笑顔広がれ ほたるっ子～

重点目標１ 「おおきな心でひとに優しく」

重点目標２ 「さわやかなあいさつ」

重点目標３ 「まもろう生活環境」

林間学校に行ってきました
児童の願いが通じて前日までの雨も上がり，５月３０日

（火）～３１日（水）にかけて，５年生が林間学校を実施

しました。

１日目，最初の活動は野外炊飯でした。役割を分担して，

協力しながら作ったカレーライスは，絶品だったそうで，

おいしそうにほおばっていました。昼食をとった後は，冒

険ハイクです。力を合わせてチャレンジポイントをクリア

していきます。「空中散歩」では，空中に張られた揺れる

不安定なロープの上を，命綱を持って慎重に渡っていきま



した。夕刻には，準備を重ねてきたキャンプファイヤ

ーを行いました。夜の帳に包まれながら，いろいろな

ゲームを通して仲間との絆を深める良い時間を過ごす

ことができました。

２日目は，絵図ハイクを行いました。絵図を頼りに

八ヶ岳の麓を歩きました。途中，天然記念物の大ツツ

ジを見ることもできました。

当初，雨を心配していましたが，天候にも恵まれ，

計画通りに実施できた１泊２日の林間学校，帰校時児

童にはさすがに疲れも見えましたが，頼もしくなって

帰ってきました。とても価値ある経験ができました。

体育館に響き渡る全校ほたるっ子の歌声
６月１４日（水）全校児童が，体育館に入りました。「歌声あふれる西条小－気持ちを音楽で

表現しよう－」をテーマとして，ほたるっ子のつどいを開催しました。

全校合唱で「ほたる」を歌い，１年生から順に発表をしていきました。各学年の学習に沿った

内容で行い，教科書に載っている楽曲が披露されました。美しいハーモニーを響かせたり，思わ

ず手拍子をしたくなる演奏だったり，リズムに合わせて元気いっぱいに体を使って表現したり，

学年に応じた特徴がよく表れていました。本校は，以前から音楽が盛んな学校でしたので，この

ような取組を大切にしていきたいと思います。

水泳の学習が始まりました
６月９日（金）から，水泳の学習がスタートしました。天候の関係から，一番最初にプールに

入ったのは，１３日（火）１年生でした。この日は，朝から天気もよく，水泳可である気温・水

温が確認され，入水しました。小学校での初めて入るプールで水の感触を味わっていました。事

故のないように安全に学習していきたいと思います。６年生がプールサイドなど清掃をしてくれ

たので，きれいで気持ちよく使うことができました。

１年生保護者給食試食会
５年生が林間学校を実施している５月３１日（水）１年生保護者給食試食会が行われました。

児童が普段どのようなものを食べているのか，実際に食べていただき確認してもらいました。メ

ニューは，こぎつねごはん・さば塩麹カレー焼き・五目豆・たけのこのすまし汁・オレンジ・牛

乳でした。こぎつねごはんは，油揚げを子狐の耳のように小さく切って甘じょっぱく味を付けた

まぜたご飯です。また，五目豆は，調理員さんが大豆の大きさに合わせて根菜類をサイコロ大に

丁寧にカットし具材のうま味が染みこんだ煮物でした。１年生の児童も，向かい合わせで家の人

と食べることができて，いつも以上ににこにこしながら食べていました。

学校運営協議会
５月２５日（木），第１回学校運営協議会を開催しました。委員の皆様を紹介します。

会長 篠原頼子様 副会長 宮川哲治様

委員 野澤初彦様 佐野一広様 若林伸彦様 太田久美様

野呂瀬直様 守田高行様 三枝竜一様 小林成美様

協議内容は，令和５年度学校経営，教育課程編成，教育の取組等で，全てにおいて承認をいた

だきました。各委員の皆様から出されたご意見を今後の教育活動に生かしていきたいと思います。

ありがとうございました。


